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НЬ предвыборной встрече с избирателями Надежда 
Васильевна Романова сказала: «Ну что же мало наказов 
даете) Или думаете, что молодые, так не все выполним! 
Обязательно выполним».

Слово у депутата Мурманского областного Совета 
Романовой — твердое. Человек лучше всего виден в 
труде, именно на производстве раскрылись лучшие ка
чества комсомолки Надежды Романовой. В сложной 
профессии оператора сушки апатитового концентрата 
ей знакомы все тонкости. И в общественной жизни ма
ло у кого столько нагрузок. Член бюро ВЛКСМ участка, 
член оперативного комсомольского отряда, непремен
ный участник во всех делах в подшефном детском са- 
ДУ-

Фото Н. Ганиевой.

Рапортует
ЮНОСТЬ

Субботник
прошел
успешно!

★  На собраниях в июне 
во всех цехах комбината 
комсомольцы и молодежь, 
воодушевленные решения
ми майского (1977 года) 
Пленума ЦК КПСС, проек
том новой Конституции 
СССР, обязались трудиться 
на субботнике по ударному.

765 юношей и девушек от
работали этот день на ра
бочих местах, еще 165 — 
на благоустройстве терри
тории промплощадки и 
сборе металлолома.

Александр Барышнин (ре
монтно-механический цех] 
на фрезерном станке вы 
полнил норму на 147 про
центов, Виктор Гареев на 
токарном — 135 процентов. 
Выше плановой была выра
ботка и у остальных 10 
комсомольцев.

Отличных результатов до
бились белазисты комсо
мольско-молодежной сме
ны цеха технологического
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транспорта [групкомсорг 
В. Моргачев), молодежь 
ремонтно - строительного 
управления (секретарь бю
ро ВЛКСМ Т. Панфилова). 
Надо отметить комсомоль
цев и молодежь цеха 
КИПиА, электроцеха (сек
ретари бюро. ВЛКСМ Е. Ту 
гинский и А, Петров).

В фонд XI Всемирного 
фестиваля молодежи и сту
дентов перечислено 4.200 
рублей.

К этой сумме надо приба
вить 600 рублей, перечис
ленные молодежью ОРСа и 
130 — РСУ.

★  Свыше 1.000 рабочих 
и служащих треста «Ков- 
дорстрой» приняли участие 
во Всесоюзном комсомоль
ско-молодежном субботни
ке.

2.800 рублей, заработан
ных на субботнике, пере
числено в фонд Всемирного 
фестиваля молодежи.

Комбинат производствен
ных предприятий произвел 
в этот день промышленной 
продукции на 1.500 рублей.

570 рабочих и служащих 
работали на своих рабочих 
местах. Служащие управле
ния треста занимались под 
готовкой под полы, уборкой 
территории будущей шко
лы. В счет субботника, 18 
июня, комсомольцы треста 
работали на благоустройст
ве дома Me 3.

i f  1.82S человек вышли 
на субботник в ГОКе «Ков- 
дорслюда». На рабочих
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В прошлом году отмеча
лись немалые недостатки в 
организации мероприятий 
по технике безопасности я 
ремонтно - механическом 
цехе —  вплоть до аварий
ных случаев.

Надо сказать, что запер 
вое полугодие нынешнего 
года наметились отрадные 
изменения. На участках по
явились грамотно оформ 
ленные уголки по ТБ, кол
лектив цеха подхватил по
чин «Работать с высокой 
производительностью, ка
чественно, без аварий и 
травматизма»; разверну
лось соревнование между 
участками. Защитными при
способлениями, малой ме
ханизацией теперь обору
дованы все токарные стан
ки.

Все это констатировали 
члены комиссии, проверяв
шие 15 июня состояние тех
ники безопасности в ре
монтно-механическом цехе. 
Заметно было, что боль
шую работу в этом направ
лении провел заместитель 
начальника цеха Г. Н, Дени
сов.

Однако с начала весны, 
в течение почти трех меся
цев, когда по болезни от
сутствовал заместитель на
чальника, наметился за
стой. Ни исполняющий обя
занности начальника цеха 
ф. Г. Дымнич, ни помощ
ник по оборудованию Ю. П. 
Бутырский не участвовали 
ни в одной из четырех 
проверок техники безопас
ности. Не приняли должно
го участия в проверках и 
представители обществен- 

; ных организаций. Отсюда—  
ощущение незавершенности 
начатых мероприятий. Два
дцать нарушений, хотя в ос
новном и легко устрани
мых, —  все же цифра.

Причем, среди них немало 
упущений, уже не впервые 
отмечаемых —  загромож
дение или захламление 
производственных площа
док, нарушение техники 
электробезопасности.

Обнаружилось, что в се 
редине месяца нет планов 
работы на июнь по технике 
безопасности на сборо 
разборочном и механиче
ском участках. Наконец, 
пришлось приостановить, 
из-за устаревшей оснастки, 
работу наждачных станков; 
прекратить, до установки 
необходимых приспособле
ний, термообработку круп 
ных деталей в масляных 
ваннах.

Это, впрочем, вовсе не 
перечеркивает начатую в 
цехе работу по устранению 
всех причин производст
венных аварий. В нынешнем 
году, в отличие от прошло
го, в цехе не возникло еще 
ни одной острой аварийной 
ситуации.

Не столь давно предста
вители службы техники без
опасности комбината побы
вали в ремонтно-механиче
ском цехе Мурманской су
доверфи. Действительно: 
техника безопасности —  об 
разцовая. Думается, я ма
шем ремонтно-механиче 
ском уже взят курс на об
разцовое соблюдение пра
вил техники безопасности. 
Только следует помнить, 
что это —  дело ответствен 
ности всех руководителей 
цеха и что общественные 
организации также не дол
жны стоять от него в сто
роне.

В. С Е Л Е З Н Е В , 
старший инженер от
дела техники безглас
ности Ковдорского 
ГО Ка.

Спешу на лекцию
Недавно бюро городской 

организации о б щ е с т в а  
«Знание» совместно с парт, 
комом аттестовали двух 
лекторов - йеждународни- 
ков Г. Н. Косииынз и Б. Л. 
Богуславского. В  коллекти
ве вырос большой отряд 
квалифицированных лекто
ров, таких как Т. Н. Поган- 
кина А. П. Карпов. А. И. 
Сухачев, Ф. Б. Кампель, 
В. Н. Рыбальченко. Г. А. 
Нюганен, В. М. Кочеров и 
другие, чьи лекции по раз
личным областям знаний 
пользуются заслуженным 
вниманием у слушателей. 
И нет сомнений, что все они 
также успешно пройдут об
щественную аттестацию.

В первичной организации 
комбината состоит 92 чле
на общества, в основном 
инженерно-технические ра
ботники и служащие. В со
став бюро входит одиннад
цать человек, в большинст
ве — коммунисты. Ежеквар
тально бюро разрабатывает 
план, утверждаемый парт
комом Для удобства создч 
ны секции, причем руково
дители двух основных тема
тических секций — полити 
ческого образования и ком
мунистического воспитания 
и научно-технической 
входят в состав бюро.

Кроме того, функциониру
ют секции: педагогического 
воспитания (преподаватели 
школ и дошкольных учреж
дений). экономическая, ме
дицины и спорта, организа 
ции труда и социалистиче
ского соревнования. Ядро 
секции политического обра
зования и коммунистиче
ского воспитания составля
ет лекторская группа парт
кома, в сркцию медицины и 
спорта входят врачи сана
тория-профилактория и тре-

неры спорткомплекса.
Каждая из секций рабо

тает по отдельному плану, 
где четко учтено и количе
ство лекций, и количество 
разрабатываемых тем. В те
чение двух лет мы плани
руем преподнести слушате
лям определенную систему 
знаний с тем, чтобы в по
следующем приступить к 
разработке новых тем и ча
стичному повторению ста
рых. Такая деталь: качест
во и количество лекций на
ходя г свое отражение на 
экране соцсоревнования 
между секциями, итоги под
водим ежеквартально.

Но какие бы ни были под
готовлены лекции, какой бы 
ни был график посещения 
цехов (а таких точек у нас 
вместе с классами подшеф
ных школ — семнадцать) — 
все начинания могут остать
ся на бумаге, если не под
крепить мероприятия орга
низационными мерами. Пять 
членов бюро, в том числе 
два заместителя председа
теля, занимаются вопроса
ми организации лекций. В 
цехах также имеются от
ветственные за аудиторию, 
помещение, распространение 
билетов. И нужно прямо 
сказать, что успех дела во 
многом обеспечен благодаря 
таким умелым организато
рам как Н. М. Андриасяи 
и V А Трофимова. .

Б. С О Л О Н И Н О В, 
председатель первич
ной организации обще
ства «Знание» Ковдор
ского ГОКа.

местах трудилось 1.579, на 
благоустройстве территории 
— 205, и на сборе метал
лолома 44 человека.

1.700 кг промсырца слю
ды, 20 тонн вермикулитово- 
го концентрата, 50 тонн 
кварцполевошпатового сы
рья — таков итог ударного 
груда. На 10.000 рублей вы
пустили продукции на суб
ботнике горняки и обога
тители.

Четыре тысячи рублей 
перечислено в фонд фести
валя.

Комсомольске - молодеж
ная бригада очистного за
боя рудника «Ена» (брига
дир — кавалер ордена Тру
довой Славы III степени Б. 
Кириенко, групкомсорг М. 
Егоров) выполнила сменное 
задание на 105 процентов. 
Комсомольске - молодеж
ная смена выборщиц пег
матита рудника «Чалмозе- 
ро» (бригадир А. Никифо
рова, групкомсорг Н, Ос
моловская) справилась со 
сменным заданием на 104,3 
процента.

★  63 человека вышли ка 
субботник в коллективе 
Ковдорского леспромхоза, 
они благоустраивали про
изводственные площадки, 
стройплощадку 12-квартир
ного дома в поселке Ку- 
ропта, оборудовали горо
дошные корты. Свыше 20 
тонн металлоломе собрали 
в этот день. В фонд фести
валя перечислено 169 руб
лей.

Заводи!
Отлично потрудились на 

субботнике комсомольцы 
участка по ремонту двига
телей внутреннего сгора
ния цеха технологического 
транспорта. Назначенный 
старшим член бюро комсо
мольской организации цеха 
Алик Черепанов заранее 
продумал как расставить 
ребят, побеспокоился, что
бы инструменты, запчасти— 
■ се было под рукой.

Обьем работ предстоял 
немаленький: в трех дви
гателях 40-тонных БелАЗов 
уложить коленчатые валы 
и закрыть заднюю и перед
нюю крышки, закончить 
сборку двигателя 27-тонно 
го БелАЗа и подготовить 
его к обкатке на Стенде, .

8 восемь утра приступи
ли, и все это очень боль 
шое задание выполнили к 
14 чесам, выполнили н* 
«отлично». А это значит, что 
с 27 июня по 2 июля цех 
получит из ремонте четыре 
двигателя с опережением 
примерно на двое суток.

Особенно хорошо потру
дились комсомольцы: Алик 
Черепанов, Витя Дик, Витя 
Босый, Ваня Ваеюков, Кол* 
Ободовский, Саша Чалов.

А. К В А Ш Н И Н ,
бригадир комплексной 
бригады мотористов 
цеха технологического 
транспорта.

И М н о в о с Ё л ь Г ф

Добро пожаловать!
Первую неделю коллектив столовой №  1 осваивав* 

новое двухэтажное здание. На вопросы корреспондента 
«Рудного Ковдора» отвечает заместитель директора 
столовой Н. В. Андреева.

— Разумеется, резко увеличилась пропускная способ
ность,-значительно больше мест, чем -прежде, а вскоре- 
откроется и малый, диетический зал. Будет он первым 
в Ковдоре, и мы стараемся тщательно подготовиться к 
его открытию. Разработаны варианты меню, достигнута 
договоренность об обеспечении диетическими продукта
ми (прежде всего, из подсобного хозяйства О РС а). ,

Рады выразить признательность художникам, нашед
шим удачные варианты интерьера и оформления залов.

Хотелось бы обратить внимание горожан и на кули
нарный магазин, который позволит домохозяйкам купить 
необходимые изделия и полуфабрикаты прямо по пути 
с работы.

А как все же «обживаете» новое помещение?
— Несомненно, новое оборудование, хорошая вентиля

ция, лифты — все это облегчает труд работников обще, 
ствениого питания и позволяет улучшить культуру об
служивания. К  сожалению, приходится констатировать, 
что мы не во всем оказались подготовленны к освоению 
нового здания.

Правда, персонал был заранее ознакомлен с новыми 
.приборами и механизмами, штаты доукомплектованы 
квалифицированными специалистами. Но немалая часть 
оборудования все еще не отлажена должным образом. 
Нередко «барахлит» мойка, часты неполадки с канали
зацией. Совсем не работают два холодильных шкафа. 
Бытовых помещений не хватает.

Трудным делом, на первых порах, оказалась и органи
зация обслуживания.

— Видимо, эта проблема не была продумана предва
рительно, ибо пока что «новая форма» не обнаружива
ет своих преимуществ, а даже совсем наоборот.

— Тут одних площадей маловато. Во-первых, наша сто
ловая не имеет столь постоянного контингента посети
телей, как скажем, заводские столовые и буфеты- Во- 
вторых, если «комплекс» становится «добровольношри- 
иудительным», это тоже мало удовлетворяет клиентов. 
Значит, нужно, чтобы меню комплексного обеда было до
статочно разнообразным. К  сожалению, снабженцы не 
порадовали первых посетителей •. столов#  продуктами 
для столь разнообразного меню. А отсюда — досадные 
неувязки, вроде того, что «первое — только в комплек
сном обеде», и беготня от одной кассы к другой. Поста
раемся в ближайшее время от подобных неувязок изба
виться.

Хочется еще обратить внимание на то, что у нас сей
час —  самообслуживание, посетители сами .убирают по
суду со стола. Такое давно практикуется в буфете ТЭЦ  
и никаких затруднений не возникает.



БОЕВОЙ ЛИСТОК «РУДНОГО КОВДОРА»

В нашем распоряжении 
всего 177  дней

ф  9-Я С ЕК Ц И Я  ф :

годии. В частности, из-за 
неритмичной поставки ме
таллоконструкций (в нер
вом квартале), а затем их 
некомплектности, в крайнем 
затруднении оказались и 
«Севзапстальконструкц и я», 
и все организации, завися
щие от ее работы. Приходи
лось примеряться к поступ
лению конструкции на те 
или иные пролеты и вести 
строительство в нарушение 
всех графиков и планов ор
ганизации работ.

Да и «Севзанстальконст- 
рукция» отстала от плана 

■ на 700 тысяч рублей. И хо
тя за последнюю неделю 
управление и смонтировало 
300 тонн конструкций, все 
равно оно сдерживает смеж
ников.

Задача, как было отмече
но на совещании, стоит уже

таж в три смены (правда, 
пока лишь в бункерном про
лете), многое сделано и де
лается внутри действующе
го корпуса.

И все же срок* настоль
ко сжимаются, что необхо
дима резкая интенсифи
кация организации труда

Столь же горячая ситуа 
ция и на ряде других пус
ковых объектах Ковдорско- 
го ГОКа Пусковой мини
мум базы материально-тех
нического снабжения, дол
жен быть сдан уже в июле 
— от этого зависит перене
сение старого склада обору
дования и, соответственно, 
дальнейшая разработка се
верного участка железоруд
ного карьера.

Особенно беспокоит со
вершенно не выполняемый 
железнодорожный тупик к

ИЗ БЛОКНОТА 
ДИСПЕТЧЕРА

За прошедшую неделю 
«Промстрой-1» закончил и 
полностью сдал под монтаж 
фундаменты корпуса 9 сек
ции. «Стальконструкция» 
смонтировала 300 тонн ме
таллоконструкций.

Уже на этой неделе не
обходимо перейти на двух- 
н трехсменную работу. За 
казчику —  решить вопро
сы примыкания пристройки 
и дать возможность присту
пить к работам в маслопод- 
ввле, а также выдать про
ектное решение концевой 
части хвостового лотка.
СУ-6 обязано не позднее 
10 июля закончить земля
ные работы на горно-тран- 
спортной диспетчерской.

Строительство кислород
ной станции сдерживает от
сутствие проектно-сметной 
документации на инженер
ные сети. И вообще на дан
ном этапе стройки необхо
димо присутствие на пло
щадке постоянной группы 
рабочего проектирования.

И последнее. Для обес
печения нарастающих тем
пов участку «Стальконст- 
рукцни» необходимо увели
чить численность на 70— 80 
человек, участку «Метал- 
лургпрокатмонтажа» —  на 
35— 40 человек.

При нынешней 
обстановке на 
объектах пусково
го комплекса уло
житься в срок — это не 
просто рядовая, плановая 
задача, а дело мобилизации 
всех сил треста «Ковдор
строй», субподрядных орга
низаций, заказчика.

Обстановка, в самых об
щих чертах, такова: при
плане 15,25 миллиона руб
лей освоено лишь 11.5 мил
лиона. Почти три четверти 
плана — объекты черной 
металлургии. А выполнено 
для Ковдорекого ГО Ка за 
полгода лишь 30 процентов 
намеченного на год строи
тельства.

26 июня на совещании в 
тресте «Ковдорстрой» при
сутствовали инструктор Ц К 
КП С С  Н. Н. Беленков, за
ведующий отделом строи
тельства Мурманского об
кома КП С С  Н. Е. Момот, 
руководители субподрядных 
управлений.

В  ряду основных причин 
отставания управляющий 
трестом Ю. М. Зелинский 
назвал неудовлетворитель
ную работу генподрядчика 
по предоставлению фронта 
смежным строительно-мон
тажным организациям, не
соблюдение графиков. Б ы 
ли и другие серьезные при
чины неудач в первом полу-

ОТСТУПАТЬ НЕКУДА
такая: не просто «ускорить 
работу* — форсировать, мо
билизовать все силы. М еж 
ду тем, потери рабочего 
времени (по данным фото
графии рабочего дня) — 
доходят до 12 процентов, а 
простои механизмов — и до 
22 процентов. Выполняются 
всякого рода третьестепен
ные работы, когда есть и 
возможность, и необходи
мость отдавать все силы 
пусковым объектам, на 
большинстве площадок пус
кового комплекса отсутст
вует третья смена (а под
час и вторая).

Таковы сегодняшние при
меты стройки. Забыт и дух 
социалистического соревно
вания и трудового энтузиаз
ма, который в свое время 
был реальным действующим 
лицом на стройплощадке 
АБОФ.

Разумеется, не все и не 
везде так мрачно. Несмотря 
на значительные задержки я 
I квартале на корпусе обо
гащения М О Ф  наметились 
улучшения. Теперь 9-я сек
ция практически полно
стью укомплектована метал
локонструкциями. «Севзап- 
стальконструкция» уже в 
течение месяца ведет мон

базе (субподрядчик «Кан- 
далакштрансстрой», управ
ляющий В. Ф. Софронов).

Столь же сложное поло
жение и на кислородной 
станции: здесь специализи
рованному управлению №  6 
необходимо срочно развер
нуть подготовку наружных 
инженерных сетей. Есть 
причины для беспокойства и 
на другом пусковом объек
те СУ-6 открытых стоян. 
ках цеха технологического 
транспорта.

Но как бы ни представля
лось сложным наверстать 
упущенное, у тфеста «Ков
дорстрой» и у субподряд
ных организаций имеются 
возможности войти в ритм. 
Как заявил управляющий 
трестом Ю. М. Зелинский, 
реальные сроки вхождения 
в график —  нють-август. 
Необходимо только, чтобы 
строители осознали, на
сколько ударная ствяп пе
ред ними задача. А для это
го должны активизировать 
свою деятельность и неус
тавная партийная группа, и 

.совет бригадиров. «Пуско- 
вой-77 — будет!» — таким 
должен ■ быть девиз строи
телей.

А. З Б А Р С К И Я .

ф  Т Р У Д О В О Й  С ЕМ Е С Т Р  ф

Установочный нурс
1. КОНКУРС

I  человека на место. К о
нечно, во ВГИ К  конкурс 
побольше. По для стройот
ряда — небы вало высокий.

Подбирали бойцов по 
всем статьям —  трудовая 
закалка, техническая гра
мотность, дисциплина и ус
певаемость, все вплоть до 
эрудиции. Учитывался, ра
зумеется, и опыт работы в 
стройотрядах. В  ССО «Се
вер» вошли студенты 3 и 4 
курсов.

2. ГЕО ГРАФИ Я
Гео! рафическое положе

ние. Саратов, областной 
центр на берегах Волги, 
520С. 111., 47°В. Д. Ковдор, 
68°С. Ш., 31°В. Д. Расстоя
ние между пунктами по же
лезной дороге — до 3000 
км.

Климат. О суровости Се
вера все бойцы были преду
преждены родственниками 
и знакомыми задолго до 
отъезда. Подъезжая к Коа- 
дору, мы за час увидели 
и солнне, и дождь, и град, 
и снег мокрый и сухой.

Первые ковдорские фото
снимки. Вокзал. Конец ню
ня. Снег, снег, снег.

3. ИСТОРИЯ
Говорят, волгари издавно 

тянулись на Крайний Север, 
вслед за новгородцами. 
Так что мы продолжаем 
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традицию. Саратову уже 
400 лет с лишком. Нашему 
политехническому институ
ту, кстати, крупнейшему в 
Р С Ф С Р  (более 17 тысяч 
студентов!), — 40.

За плечами многих бой
цов «Севера» — участие 
в ССО «Волгарь», который 
в прошлые годы выезжал в 
Балаково, Новоузенск, ■ ГТу- 
гачевск.

4. ПРАКТИЧЕСКОЕ 
ЗАНЯТИЕ N9 1

Таковым стало для нас 
«обживание». Дом по ули
це Слюдяной, прямо на
против леса, на окраине го
рода. Вселялись без квар
тирьеров, сразу все восемь
десят человек. Надо ска
зать, что жилье нам доста
лось удачное, со всеми 
удобствами.

5. Ь р а к т и ч е с к о е  
ЗАНЯТИЕ №  2

23-е прибытие. 24-е на 
работу. (Немного статисти
ки. Освоить в течение тру
дового семестра — 227 ты
сяч на 5 процентов боль
ше плана).

Предстоит укладывать 
грубы и бетонировать пло
щадки.

Успели установить кон
такт со школой №  16' по
белены первые квадратные 
метры стен, художники взя
лись за оформление пионер
ской комнаты и учитель
ской.

Г. К У Л Е Ш О В А  -  ко
миссар студенческого 
строительного отряда 
«Север»; Б, И ЗН А И 
РО В, бригадир 1-й 
бригады.

Бункерный пролет 9-й секции корпуса обогащения МОФ. 
Именно в эгом пролете решается судьба головного объ
екта пускового комплекса.

Снимок сделан четыре дня назад. Сегодня пролет вы
глядит совсем иначе. Облик ею будет меняться в тече
ние лета все стремительней.

Фото Н. Ганиевой.

ИЗБИРАТЕЛЕЙ
КОВДОРО-
ЕНСКОГО

КУСТА
П Р Е Д С Т А В Л Я Ю Т

ДЕПУТАТЫ
В МУРМАНСКОМ ОБЛАСТНОМ СОВЕТЕ;

Бойко» Владимир Эрихович, первый секретарь об
кома В Л К С М  — 89 избирательный округ.

Романова Надежда Васильевна, оператор обога- 
1игельного комплекса Ковдорекого горно-обогагительно 
го комбината -  90 избирательный округ.

Сакулина Зоя Александровна, компрессорщица уп 
равления механизации строительства треста «Ковдор
строй» — 92 избирательный округ.

Смолкин Иван Яковлевич, тракторист Ковдорекого 
леспромхоза — 91 избирательный округ.

В АПАТИТСКОМ ГОРОДСКОМ СОВЕТЕ:
Абросимова Людмила Митрофановна, приемщик Ков

дорского комбината бытового обслуживания населения
— 209 избирательный округ.

Вокк Екатерина Федоровна, лаборант цеха заводских 
лабораторий Ковдорекого горно-обогатительного ком
бината — 200 избирательный округ.

Бодряков Геннадий Федорович, флотатор обогатитель, 
ного комплекса Ковдорекого горно-обогатительного ком
бината — 190 избирательный округ.

Басов Владимир Афанасьевич, заместитель председа 
геля Апатитского горисполкома — 197 избирательный 
округ.

Бессмертный Василий Ефремович, председатель Ап* 
гигского горисполкома — 206 избирательный округ.

Батулин Сергей Николаевич, второй секретарь К«- 
ровского горкома КП С С  — 207 избирательный округ.

Берсенева Валентина Арсеньевна, термист ремонтно- 
механического цеха Ковдорекого горно-обогатительного 
комбината — 192 избирательный округ.

Вертинский Эдмунд4 Витальевич, начальник отдела 
внутренних дел Апатитского горисполкома — 214 изби
рательный округ.

Головкина Нина Николаевна, машинист фильтров 
обогатительного комплекса Ковдорекого горно-обога
тительного комбината — 211 избирательный округ.

Ганичева Нелли Ефимовна, бригадир совхоза «Ена»
— 215 избирательный округ.

Герасимчук Татьяна Федоровна, штукатур треста
«Ковдорстрой» — 198 избирательный округ.

Гусленкова Галина Васильевна, технолог вермикули- 
товой обогатительной фабрики горно-обогатительного 
комбината «Ковдор^люда» — 213 избирательный округ.

Далба Анастасия Михайловна, машинист конвейеров 
обогатительного комплекса Ковдорекого горно-обогати
тельного комбината — 186 избирательный округ.

Зелинский Юрий Максимович управляющий трестом
«Ковдорстрой» — 202 избирательный округ.

Ильютович Марк Владимирович, директор горно-обо
гатительного комбината «Ковдорслю^а» — 216 избира
тельный округ.

Ищенко Вячеслав Дмитриевич, редактор газеты «Ки 
ровский рабочий» — 195 избирательный округ.

Конькова Людмила Николаевна, машинист насосов 
Ковдорекого горно-обогатительного комбината — 191 
избирательный округ,

Кибиткин Александр Андреевич, директор Ковдор 
ского леспромхоза — 212 избирательный округ.

Левиндорский Анатолий Иванович, начальник Ana 
титского отделения У К Г Б  — 208 избирательный округ.

Махонько Александр Семенович, заведующий про 
мышленным отделом Кировского Г К  КП С С  — 196 из
бирательный округ.

Миролюбова Лидия Михайловна, каменщик треста 
«Ковдорстрой» — 185 избирательный округ.

Николаева Галина Николаевна браковщик Ковдор 
ского леспромхоза -— 205 избирательный округ.

Орлов Василий Иванович, заместитель директора *я 
ститута «Мурманскгражданпроект» — 203 избиратель
ный округ.

Поздняков Николай Павлович, председатель Ковдор
ского горисполкома — 201 избирательный округ.

Пономарева Раиса Кирилловна, оператор флогогшто- 
вой обогатительной фабрики горно-обогатительного ком
бината «Ковдорслюда» — 194 избирательный округ.

Рудаков Валерий Михайлович, начальник Мурманской 
геологоразведочной экспедиции — 204 избирательный 
округ.

Самолетов Виктор Николаевич, экскаваторщик упра» 
ления механизации строительства треста «Ковдорстро#»
— 199 избирательный округ.

Сухачев Алексей Иванович, директор Ковдорекого 
горно-обогатительного комбината — 187 избирательный 
округ.

Уяалов Федор Евсеевич, слесарь ремонтно-механиче
ского пеха Ковдорекого горно-обогатительного комбина
та -  18ч избирательный округ

Федоров Владимир Николаевич заведующий отделом 
агитации и пропаганды Кировского горкома КП СС  — 
210 избирательный округ.

Чикуно* Геннадий Николаевич, электрослесарь рудни
ка «Железный» Ковдорекого горно-обогатительного 
комбината — 188 избирательный округ.

Чечулин Геннадий Викторович, электромонтёр иеха 
технологического транспорта Ковдорекого горно-обога
тительного комбината — 193 избирательный округ.
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I . Т Л Е
За горизонтом 
горизонт

К  П Л Е Ч У

^^ттятшяштшяшшштшшяшяятшятттт Воркута

На широте 
Ковдора

Рабочий поселок Воркута 
преобразован в юрод Ука
зом Президиума Верховною 
Совета РС Ф С Р  26 ноября 
1943 года. За эго время он 
вырос в один из крупнейших 
промышленных и культур
ных центров советского За
полярья. В нем проживает 
около 200 тысяч человек.

Воркута производит це
мент и электроэнергию, же
лезобетон и оборудование 
для промышленных пред
приятий, мебель и пилома
териалы, изделия пищевой 
и швейной промышленности.

Но главное ее богатство— 
уголь. Производственное 
объединение «Воркутауголь» 
насчитывает в своем соста
ве 14 угольных шахт. Толь
ко в 1976 году они дали 
Родине более 17.520 тысяч 
тонн угля.

Основными потребителя
ми воркутинского угля яв
ляются: весь европейский
Север Советского Союза, в 
том числе: Эстонская, Ли
товская и Латвийская ССР, 
Карельская АССР, Ленин
градская, Архангельская, 
Мурманская, Вологодская 
области, Коми АССР, Чере
повецкий и Новолипенкий 
металлургические заводы, 
уголь идет и на экспорт.

По итогам выполнения се
милетнего плана развития 
народного хозяйства комби
нат, ныне объединение «Вор
кутауголь», в 1966 году на
гражден орденом Ленина. 
За успехи в выполнении за
даний восьмой пятилетки по 
увеличению добычи угля го
род Воркута в 1970 году на
гражден орденом Трудового 
Красного Знамени.

Успешно начата и десятая 
пятилетка, 16 декабря го
род выполнил план 1976 го
да по реализации промыш
ленной продукции и уверен
но вступил в 1977 год — 
60-летия Великого Октября.

Первенец пятилетки
В Воркуте введена в

строй самая мощная в Пе
чорском угольном бассейне 
шахта «Воргашорская». Ее 
проектная мощность 4,5 
миллиона тонн угля в год 

Для крупнейшей шахты 
Заполярья «Воргашорской» 
— первенца десятой пяти
летки — минувший год был 
удачным Уже 3 Декабря 
коллектив этого предприя
тия рапортовал о выполне

нии годового задания —  1 
миллион 664 тысячи тонн 
высококачественного кок
сующегося угля. А до конца 
года горняки добыли еще 
162 тысячи тонн. Особенно 
ударно потрудились коллек
тивы пятого, шестого и 
седьмого участков.

Во втором году пятилет
ки шахте «Воргашорская» 
предстоит добыть и отгру
зить угля намного больше

прошлогоднего — 2 миллио
на 380 тысяч тонн

В эти миллионы внесут 
свою лепту и горняки пято
го комсомольско-молодеж
ного участка, возглавляемо
го коммунистом А В Гаг- 
каевым

На снимке (слева напра
во): передовые горняки уча
стка №  5 шахты «Ворга
ш о р с к а я »  горнорабочий 
А. В. Симоненко, комбай
нер Т. Варганихин, элекгро- 
сЛесарь А. Я. Серов.

Вряд ли мц« у какого
геологического предприятия 
такое обширное поле дея
тельности, как у Полярно- 
Уральского производствен
ного геологоразведочного 
объединения «Северурал- 
геология». Его поисковики 
разведывают недра на 
уголь и рудные ископаемые, 
на воду, и строительные ма
териалы. начиная от ocipo- 
ва Вайюч и кончая землями 
и горными кряжами Тюмен
ской и Свердловской облас
тей.

Объ единение. состояшее 
из многих экспедиций, 
служб и вспомогательных 
подразделений, разбросан
ных по огромной террито
рии. куда входит и значи
тельная часть Коми АССР, 
— предприятие молодое.

Совсем не случайно кол
лектив объединения «Север- 
уралгеология» в первом го
ду десятой пятилетки три 
квартала подряд занимал 
призовые места по Мини
стерству геологии Р С Ф С Р  
он успешно завершил и за
дание четвертого квартала и 
всего года по всем эконо
мическим показателям, 
справился с социалистиче
скими обязательствами

Несмотря на отдален
ность, в . экспедициях ус
пешно применяются самые 
передовые технологии про
ходки скважин.

Не мешает отдаленность и 
учебе Сейчас зочников и 
вечерников вузов и техни
кумов в объединении 11I 
человек.

Дворец 
в Заполярье

В  Центре города возвы
шается большое многоэтаж
ное здание — одно из са- 
мых'йрасивых не голбкб в 
Воркуте но и в Коми рес
публике. Это — Дворец 
культуры шахтеров и стро
ителей. Здесь имеются пре
красный зрительный зал на 
750 мест, обширная биб
лиотека, лекционный и спор
тивный залы, просторный 
зеркальный зал с эстрадой 
для танцев, многочисленные 
помещения, в которых ре
гулярно проводятся занятия 
в различных кружках, сек

циях, клубах... В этом же 
здании работает и государ
ственный драматический те
атр, чьи спектакли пользу
ются неизменным успехом.

На сиене Дворца культу
ры довольно часто выступа
ют симфонический оркестр, 
ансамбль песни и танца, 
драматический театр, кото
рым присвоено почетное 
звание неродных, агитбрига
да «Рабочие руки», различ
ные коллективы художест
венной самодеятельности.

Симфонический оркестр и 
ансамбль песни и танца ста
ли победителями Коми рес
публиканского смотра, ус
пешно выступили на зональ
ном смотре в Перми.

В суровое время в квартирах воркутннцев — живые 
цветы, выращенные в юродской оранжерее.

Ж
★ В городской партий

ной организации насчиты
вается около 11 тысяч ком
мунистов, объединенных а 
235 первичных парторгани
заций.

■k К услугам воркутннцев 
— 72 школы и другие учеб
ные заведения, филиал Ле
нинградского горного ин
ститута, горный техникум, 
музыкальное, медицинское 
и горгово-кулинариое учи
лище, городские профес
сиональные училища. Се
годня каждый пятый житель 
учится.

★  В городе насчитыва
ется 92 массовые и школь
ные библиотеки, 26 клубов. 
Домов и Дворцов культу
ры, 11 музыкальных школ, 
два государственных теат
ра, два кинотеатра, крае
ведческий музей, детская 
художественная школа. Дво
рец пионеров и школьни
ков. приемная телевизион
ная станция «Орбита», сту
дия телевидения, плаватель
ные бассейны, стадионы, 
спортивные залы.

★  У нас живут и трудят
ся восемь Героем Социали
стического Труда, один лау
реат премии Ленинского 
комсомола, 17 Почетных 
граждан Воркуты.

★  В научно - исследова
тельских институтах, отде
лениях «Печорниипроекта», 
СОНИИОПСа, ЛенЗНИИЭПа, 
сектора «Углемаш» работа
ет большая армия научных 
работников, среди которых 
37 докторов и кандидатов 
наук.

★  В городе на всех 
маршрутах перевозят пас
сажиров 330 комфортабель
ных аетобуеоа и 150 легко 
аых такси.

Подборка подготов
лена сотрудниками га
зеты «Заполярье^ (Ко
ми АССР).

+  ДЕПУТАТ

Вновь, как и два года назад, Федор Удалое — депу
тат Апатитского горсовета. Комсомолец ф. F.. Уда- 
лов ремонтирует торное оборудование уже в счет марта 
1978 года. Как и товарищи по бригаде, Ф. Удалов — 
ремонтник широкого профиля: не только слесарь, но и 
сварщик, и газорезчик. Фото Н. Ганиевой.

Десятая весна
Это потом они поймут, 

что пережили одну из са
мых радостных и торжест
венных минут в жизни. 
Это потом они узнают, что 
отныне точкой отсчета всех 
радостей, всех удач и до 
стижений будет выпускной 
школьный вечер, на кото
ром им вручили аттестаты 
зрелости. Отныне привыт 
пая формула «наш класс» 
распадается на десятки 
жизненных путей, но на 
всегда останется в сердцах 
всех 226 выпускников обе
их средних школ города.

В зале стайки девушек в 
белых плаТьях. юноши я 
строгих костюмах, шефы, 
родители, учителя. Для мно
гих из них- это уже четыр
надцатое прощание с вы
пускниками За них им крас
неть не приходилось И в 
нынешнем году не придет
ся — почти треть закончи- 
>ш школу с хорошими и от
личными отметками Среди 
них Олыа и Юрий Куле 
тины Александр Васькин 
Рубен Андриасян. Наташа 
Борисенкова, Виктор Ва- 
ильев, Татьяна Зинова и 

трутне (семнадцатая шко 
та). Александра Кампель, 
Людмила Сизинцева, Н а 
талья Ильина и «другие (во
семнадцатая школа).

Поднимаются на сиену 
теш р . у . <е бывшие десяти

классники. Аттестаты зре
лости, памятные подарки, 
дипломы за спортивные до
стижения. фотоальбомы ше
фам, цветы и теплые, от 
сердца, слова благодарнос
ти учителям, шефам, роди 
гелям. И конечно, стихи Их 
прочел Сережа Каверин 

А потом был бал. Про
щальный школьный бал. И 
прямо с него — на поезд 
навстречу взрослой жизни 

Н. К О Р О Л Е В А , 
старший инженер тех- 
бюро обогатительного 
комплекса.

Без каникул
В Ковдорском Совете 

прошлого созыва я была 
членом комиссии содейст
вия семье и школе, мне бы
ло поручено контролировагь 
шефскую работу коллекти
вов рудника «Ковдор» и 
Ковдорской ГРП .

В начале учебного года 
та каждым из 23 подшеф 
пых классов были закрепле
ны коллективы рудника 
«Ковдор», нцз ачены ответ

ственные, составлены пла
ны работы, которые включи
ли в себя взаимные социа
листические обязательства 
то школьниками, встречи с 
передовиками производст
ва, рационализаторами, 
ударниками коммунистиче
ского труда, экскурсии в 

/ производственные цеха и 
фабрики рудника.

Много пользы принесли 
совместные с шефами засе- 
гания родительских коми 
тетов на которых обсужда
лись вопросы успеваемости 
и поведения учащихся. Осо
бое внимание уделялось ра- 
боте с трудными детьми. 
Учителя школы №  18 вы
ступали на руднике с лек
циями о воспитании детей 
я семье На спортивной ба 
зе рудника для школьни 
ков была организована 
секция для горнолыжников

28 апреля на открытом 
партийном собрании рудни 
ка были подведены итоги 
шефской работы и намечены 
задачи на новый учебный 
год.

Родительский коллектив 
Ковдорской ГР П  помогает 
школам №  16 и 17 знако
мить детей с геологической 
профессией и геологически
ми специальностями. Пред
седатель родительского ко
митета 8 класса школы 
Ns 16 Валентина Ивановна 
Андреева неоднократно ор
ганизовывала походы и эк
скурсии. Перед учащими

ЦЕХ +
ся выступали наши инже
нерно-технические работни
ки Н, Н. Голиков, О. В 
Петров, Б. И. Кобрин,
В. Ф . Юхнин.

Партийная организация 
и администрация поддержи
вают связь со школами и 
проводят беседы с роди
телями, дети которых плохо 
успевают или нарушают 
дисциплину.

Работая в комиссии и 
встречаясь с разными деть
ми и разными родителями, 
приходишь к выводу, что 
одна из причин правонару
шений подростков связана 
с иза слабой увлеченностью 
конкретными делами, бес
цельным времяпровожде
нием. В этом плане должна 
оказать существенную по
мощь техническая станция, 
художественная школа, раз. 
личные спортивные кружки 
и секции В будущем нам 
надо сделать так, чтобы 
детские школы, станции, 
кружки могли принять всех 
желающих.

Н. А Р Т ЕМ Е Н К О , 
дробилыцииа Ковдор
ской ГРП , депутат 
Ковдорского горсовета.
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Все окна— 
в сад!

В исполкоме Ковдорекого 
городского Совета состоя
лось совещание руководите
лей коммунальных пред
приятий. Состояние с озеле
нением и благоустройством 
в городе не может никого 
удовлетворить. У сданных в 
эксплуатацию домов отсут
ствует надлежащая плани
ровка, нет насаждений, га
зонов и цветников. Не хва
тает детских площадок для 
игр, у некоторых домов — 
не просыхающие лужи

Выступившие на совеща
нии начальник Ж К У  Ков- 
дорского ГО Ка Л. С. Сар
кисов, управляющий дома
ми Ж К У  А. Д. Гог лев, за
ведующая детским садом 
«Журавленок» М Ф. Мазу- 
рак, заместитель директора 
леспромхоза В. В. Васькин 
и другие отметили неудов
летворительную работу по 
наведению порядка на тер
риториях, закрепленных за 
т р е с т о м  «Ковдорстрой», 
ГОКом «Ковдорслюда» и 
другими организациями. 
Были высказаны справедли
вые претензии в адрес Ков- 
дорского городского отде
ления милиции: много еще 
нарушителей правил улич
ного движения, недостаточ. 
но энергичные меры прини
маются к уничтожению бро
дячих кошек и собак.

Во дворах домов по ули
це Кирова, 19, Победы, 
14 и 16 постоянно стоят 
грузовые машины как в 
дневное, так и в ночное 
время. Водители грузовиков 
проезжают на больших ско
ростях по улице 'Кошица, 
где расположены три детса
да и имеется знак, запре
щающий проезд.

В  любом конце города в 
общежитиях и жилых ло
мах раздается душеразди
рающая джазовая музыка в 
течении всей ночи. К  при
меру, работник ГО Ка «Ков
дорслюда» А. А. Пристав 
выставляет магнитофон на 
подоконник и мешает от
дыхать жителям дома №  У я 
по улице Слюдяной.

Совещание отметило, что 
штаб по благоустройству 
города, созданный в 1975 
году, по существу бездей
ствовал, поэтому председа
тель горисполкома Н. П 
Поздняков предложил уча
стникам совещания избрать 
новый состав штаба под ру
ководством Л. С. Саркисова

Подготовка к 60-летию

ДОМ 0  НАШ ГОРОД

Октября идет под знаком 
превращения Ковдора в го
род образцового порядка и 
высокой санитарной культу
ры. Участники совещания 
высказали ряд • предложе
ний по благоустройству го
рода. В  частности, заслужи
вает внимание предложение 
Л . С Саркисова о создании 
детского парка, оборудован
ного всем необходимым для 
отдыха и нормального раз
вития детей.

В. С ТЕП А Н ЯТ О В. 
заведующий горкомхо- 
зом.

Приятно 
зайти

Многое все-таки зависит 
от нас самих. Захотели жи
тели домов 7 и 9 по улице 
Комсомольской украсить 
территорию вокруг своего 
жилища и вышли на суб
ботник И так дружно взя
лись, что самим понрави
лось, и в следующий вы
ходной- продолжили.

Убрали с территории кам
ни, увезли мусор и песок. 
Газоны засеяли тимофеев
кой. Заготовили и постави
ли штакетник. А когда по
красили — от леса в синий, 
со двора в зеленый — по
казалось, что дома, я так 
не старые, еще помолодели.

С увлечением работали 
шофер Григорий Никифоро
вич Зимненко, электросле
сарь Леонид Семенович 
Грапель, заместитель на
чальника горотдела мили
ции Юрий Иванович Хва
тов. А слесарю Егору Ива
новичу Дмитриеву все хо
телось сделать самому: 
строгал рубанком штакет
ник, выставлял его и кра
сил — напротив своего 
пролета весь участок сам 
оборудовал. Рабочий ком
бината производственных 
предприятий Александр 
Павлович Степанов не мог 
дождаться назначенного 
часа и вышел раньше всех. 
Энтузиасты, да н только.

Дети не хотели отста
вать Где что поднести, по
дать — они с удовольстви
ем. Да я все участники 
субботника выглядели мо
лодцами. Особенно дружно 
взялись жильцы дома .Nit 7, 
они уже все намеченное вы
полнили. А жильцам девя
того дома осталось доде
лать совсем немного.

А. Т У К Т А Р Е В А , 
домоуправ Ж К К  тре
ста «Ковдорстрой».

Засеяли
Первые садоводы-люби

те л и уж* вспахали землю. 
Особенно сложно приходи
лось из-за камней, их до
вольно много м  каждом 
участке. Теперь будем 
ждать урожай картофеля, 
редйса, укропа, петрушки, 
моркови, щавеля.

Участки расположены 
близко от ручья. Если к это. 
му добавить соседствующий 
луг, пестреющий цветами,

-  Н А Ш  Д О М  0  Н А Ш

го ясно, почему с родителя
ми охотно приходят на ого
род и дети. Только вот от 
дождя пока некуда скрыть
ся. Но это не беда, появятся 
и домики.

М. БО РИ С О ВА , 
член кооператива «На
дежда».

Рябина плачет
Стоит напротив Госбанка 

доска объявлений. То, что 
она неказиста, подернута 
ржавыми оспинками канце
лярских кнопок допустим, 
ладно. Хотя наверное, 
можно было придумать что- 
нибудь покрасивее. Хуже 
что лоска стоит прямо меж
ду рябинами И, естествен
но, что газон между ними 
вытоптан Достается и вет
кам. А ведь рябиновый 
бульвар на этом отрезке 
улицы Ленина — одно из 
украшений города.

Неужели доску нельзя 
передвинуть метров на де
сять за газетный ларек? 
Туда, где асфальт. И мо
жет быть, заодно уж пре
вратить ее, скажем в тумбу.

П. Л Е Б Е Д Е В А , 
пенсионерка.

Помогите... 
не вмешиваясь

Грузчик погрузбюро Ков- 
дорского ГО Ка Константин 
Карпенко состоял на учете 
в городском отделении ми
лиции как пьяница и дебо
шир. Поэтому дружинники 
из профилактической груп
пы — рабочие энергоцеха 
— посетили его на дому 
десять раз. И не напрасно. 
Хозяин неоднократно встре
чал их, мягко говоря, в не
трезвом виде.

И второго июня члены 
профилактической группы 
энергопеха Т. Ф. Кожухарь 
н В. Н. Акимкин пришли к 
Карпенко. Постучали, дверь 
открыла жена подопечного: 
«Нечего вам тут делать, 
больше не ходите», — и за
крыла дверь. Такое поведе
ние выглядит еще более
странным, если учесть, что 
сама Т, П. Карпенко в ян
варе 1977 года писала за
явление в опорный пункт с 
просьбой направить мужа 
лечиться от алкоголизма: 
не дает спокойно жить,
часто устраивает дома
скандалы. И именно поэто
му профилактическая груп
па энергоцеха активно и 
старательно пыталась воз
действовать на Карпенко 
воспитательными мерами. 
Непонятно, почему же по
мощь отвергает тот, кто о 
ней просил?

С. П ЕТ РО В , 
начальник штаба опор
ного пункта Ковдор
екого ГО Ка.

Г рустная 
тема

К сожалению, автор при
веденного ниже письма не 
поставил свою подпись. Но
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тема, поднятая им, заслу
живает внимания:

«Прочла в нашей газете 
объявление «Помощь в го
ре» (об изготовлении памят
ников) и подумала, не мо
жет ли газета оказать по
мощь такого рода: город
ское кладбище очень за
хламлено. Многие туда хо
дят как на пикник — с вы
пивкой и закуской, а, уходя, 
оставляют бутылки целые в 
разбитые, консервные банки, 
пачки из-под папирос, объ
едки, грязную бумагу. При 
входе на кладбище и на 
многих участках валяются 
банки из-под краски, кистц 
старые венки, ленты, жестя* 
ные и фанерные памятники, 
замененные новыми, гранит
ными.

Конечно, похвально, что 
люди хотят украсить моги
лы родных и друзей, что 
приходят почтить их память. 
Но зачем же за пределами 
могил устраивать такую 
свалку?

Я предлагаю тем, кому 
дорога память усопших, на
вести порядок на кладбищ*. 
Д ля этого следует весь му
сор собрать к обочине доро
ги и засыпать его щебнем 
или песком. Это не так 
сложно, ведь кладбище у 
самой дороги, а если гор- 
комхоз не в силах выделить 
транспорт для подвоза щеб
ня и песка, то в городе не
мало собственных машин.

И  еще: по дороге на клад
бище и на самом кладбище 
много «бесхозных» досок, 
балок и прочего строймате
риала, из которого следова. 
ло бы построить две-три бу
дочки для лопат, метел, ве
ников, банок с краской, кис
тей, ведер, которые разбро
саны сейчас по всему клад
бищу».

Искры 
из розетки

По любой статистике, ж  
первом месте среди причин 
загораний в квартирах — 
разного рода «усовершенст
вования» электросетей, про
изводимые жильцами.

Сигнал тревоги поступил 
из квартиры 72 по улице 
Слюдяной, 7. Из кухни 
огонь перекинулся в иомиа- 
ту.

Как выяснилось, загоре
лась оставленная без при
смотра трехфазная электро
печь: третью фазу изобре
тательный хозяин вывел на 
батарею. Сколько он поль
зовался таким оборудова
нием, установить не уда
лось.

И  холодильник можяо 
купить новый, и шкаф, я 
веши. Но что было бы е 
домом, если бы пожарники 
не подоспели вовремя?

В. Ч Е Т К И Н , 
инспектор противопо
жарной части №  12 от
дела внутренних дел 
Апатитского гориспол
кома.

Редактор Я. М А Х Л И Н .

Б у к е т  
у л ы б о к

— Чук, чук, чук — сгу<*ат 
колеса. Не смолкают раз
говоры н смех в вагонах. 
Музыкальные занятия, шах
матные и шашечные турни
ры - -ну  чем только не за
нимались мы по дороге в 
лагерь.

А когда подъезжали к 
Крыму сюрприз. .Ь отряд 
вызвал 2-й- отряд на -состя
зание .по К В Н  Девиз «Еха
ли мы ехали». Й за какие- 
то два часа отряды были го
товы к «бою». Сколько не
обычайных загадок, сколь
ко остроумных вопросов. 
Не решили спор и капитаны 
команд Коля Сарычев и Га 
ля Катаева.

Но все же победа ока
залась на стороне пионе
ров 2-го отряда. Решени
ем жюри нас объявили са
мыми остроумными и самы
ми находчивыми. Хотя нам 
кажется, что соперники так
же могли бы с полным пра
вом носить этот титул Они 
даже свою песню npHavwa- 
ли и разучили.

А приехали — начались 
новые заботы. Открытие 
лагеря состоялось 23 июня. 
И опять приятный сюрприз. 
К  нам я гости пришли ап- 
тисты из киногруппы студии 
имени Александра Довжен
ко, которые в этих местах 
снимают по натуре эпизоды 
будущего фильма.

Марина ЗАХСЛЕСТ- 
НЫ Х, пионерка второ
го отряда лагеря «Ков- 
дорец».

п. Черноморское

Отряд,
вольно!

Поутру, 16 июня взвился 
красный флажок на спорт
площадке 18-й школы Те
перь здесь линейка город
ского пионерского лагеря. 
Открытие, под горн и бара- 
■бан, прошло с подобающей 
торжественностью.

Долгим июньским солн
цем были озарены первые 
дни пионерского лета в Ков- 
доре. Открытый воздух, иг
ры — что более способст
вует знакомству? Побывали, 
для начала, на хлебозаводе, 
где не только ознакомились 
со всей хлебной «кухней», 
но и попробовали свежего 
хлеба буквально с пылу, 
с жару.

Проведена и первая пио
нерская операция ребята 
из второго отряда, во гла
ве с Лерой Гусевой,; разнес
ли и торжественно вручи 
ли победителям конкурса 
«Устами младенца», объяв
ленного «Рудным Ковдо- 
ром»-, ценные подарки. При 
этом проявили немалую 
•изобретательность, а неко
торые даже оказались в ро
ли «юных следопытов».

Потом погода раскаприз
ничалась. Но можно и в че
тырех : стенах не скучать. 
Чтения, конкурсы. А маль
чишки первого отряда учат
ся боксу. В  прошлый втор
ник тренер Михаил Генри
хович дал первый урок — 
боксерская стойка, удар ле
вой.

М. Ю Р К О В А , 
начальник городского 
пионерского лагеря.

■»  К А Н И К У Л Ы  ♦  =

К у б о к —  

в Ковдоре
Вслед м  успешным вы 

ступлением наших хоккеис
тов в зимнем сезоне при
шел праздник и на фут
больную улицу. Впервые 
Ковдорский «Горняк» стал 
обладателем кубка района.

О старте наших футбо
листов в кубковых матчах 
уже сообщалось. Трудным 
барьером был полуфинал: 
не так просто победить 
прошлогоднего обладателя 
кубка — команду «Надеж
да» Апатитской Д Ю С Ш  — 
фактически сборную моло
дежную города. Но. 4 : 0 в 
нашу пользу, Убедительная 
победа! А в финале ждал 
не менее грозный соперник
— «Апатитстрой». Но и 
этот, заключительный матч 
«Горняк» провел очень со
бранно в уверенно выиграл
— 3: 1.  Мячи забили ТО 
Ткаченко (2) и В Бухтий.

Впереди у «Горняка» две 
игры на выезде на первен
ство области — сегодня в 
Мончегорске и в воскре
сенье в Оленегорске А вось
мого и десятого июля наши 
футболисты впервые пред
станут перед своими бо
лельщиками. Соперниками 
будут мурманчане — «М а
як» и «Авангард». ,

Л . РО ЗА Н О В, 
тренер спорткомплек
са.

О т ст али
Во втором этапе город

ских соревнований но мно
гоборью ГТО  на приз «Ком
сомольской правды» встре
тились спортсмены Ковдор
екого ГО Ка, геологоразве
дочной партии н комбината 
«Ковдорслюда». В програм
ме были бег (на разные ди
станции, в зависимости от 
возраста), метание гранаты 
и плавание.

Уверенную победу одер
жали спортсмены ГРП , слю 
додобытчнки на втором 
месте. В личном зачете по 
IV  ступени (19— 28 лет)
впереди были Г. Антонов, 
В, Маслов я В. Гончаров 
(все из ГРГ1). По V  ступе
ни А. Лиходед (Г Р П )  и В  
Зоммер (ГО К  «Ковяорслю- 
да»).

Среди женщин наиболее 
удачно выступили 3. Н ау 
мова (Ковдорский ГО К ) и 
И. Бобкова (Г О К  «Ковдор
слюда»), они поделили 1 — 
2 места.

Среди самых старших 
хорошо подготовился к со
ревнованиям П Журба из 
«Ковдорслюды», но сорев
новаться ему было не с 
кем — единственный' участ
ник. Слабо выступила 
команда Ковдорекого ГО Ка
— по разным причинам не 
явились ведущие спортсме
ны.

А. К У ЗН ЕЦ О В ,
и. о. председателя ДСО 
«Труд* Ковдорекого 
ГО Ка.

В О  Д В О Р Ц Е  
К У Л Ь Т У РЫ  И М ЕН И  
50-ЛЕТИЯ О КТ Я Б РЯ
Г, 2, 3 в 8 июля — Танце 

ьальные вечера (20).

2 июля — «Золотой клю
чик» (14-30), «Мой друг — 
человек несерьезный» (16
18).

3 июля — «Дорогой маль
чик» (14-30), «Спартак» 
(16. 18).

5 и 6 июля — «Сказ про

то, как царь Петр Арапа 
женил» (17, 19, 21).

8 июля — «Сладкая сказ
ка» (10-30).

♦
В К И Н О Т ЕА Т РЕ  

« Ю Н О С Т Ь »
1— 3 июля — «Тайна яхгы 

«Айвенго» (12, 14, 16, 18-15, 
20, 22) .

3 июля — «Додумался, 
поздравляю!» (10-30).

4-—5 июля — «История 
мертвого человека» (12, 141 
16, 18-15, 20, 22).

6— 10 июля — «Сладкая 
женщина» (6— 8-го: 12, 141 
16, 18-15, 20, 22; 9-10-го: 
12, 14, 16, 18, 20, 22).

7 июля — «Айболит и 
Бармалей»., (10-30),

10 июля — «Мишка Се- 
рега и я» (10-30).

П РИ О БРЕТ И  
СПЕЦИАЛЬНОСТЬ!

С 1-го июля в учебно 
курсовом комбинате Ков 
дорского ГОКа начинают 
работать курсы мельников, 
машинистов сушильных ба
рабанов, фильтровщиков.

За справками обращать
ся по адресу: ул. Кошица, 
18 Телефон 4-54.

♦
П Р О В ЕР Ь Т Е  

КВИ Т А Н Ц И И
’ В  книжный магазин по-" 

ступили очередные тома 
подписных изданий: Боль
шая Советская Энциклопе
дия — 26 т.; В. Гегель, 
Энциклопедия философских 
наук — 37т.;" Ф. Бэкон, со
чинения — 1 т.; Справочник

металлиста — 4 т.; собра
ния сочинений А. С. Пушки
на — 8 т.; собрание сочине
ний У. Теккерея — 6 т.;
Библиотека детской всемир
ной литературы — 3 т.;
библиотека всемирной ли
тературы: Джон Стейнбек, 
Поэзия народов СССР X IX  
— начало XX вв, X. Лакс- 
нес «Самостоятельные лю
ди».

Напоминаем, срок хране
ния подписных изданий - 
2 месяца.

♦
ВЫ К РА С Я Т  —  

И К А К  Н О В А Я !
Апетитекая фабрика «им 

чистки принимает заказы 
на крашение натуральных 
мехов в черный цвет.

В крашение принимаются

овчинные полушубки, ие- 
делия из меха кролика, 
песца.

Приемный пункт в Ков
доре на Слюдяной, 1.

Администрация.

М Е Н Я Ю
2-комнатную квартиру ео 

всеми удобствами в Кбвдо- 
ре на любую жилплощадь 
а городах средней или юж
ной полосы.

Обращаться: Ковдор, ул. 
Кирова, 16 кв. 26.
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